

Taller de imanes y chapas: podrán crear su propia chapa con mensaje sostenible y llevársela a casa de recuerdo. También será posible realizarlo para imán de nevera. La Asociación Justalegría también ha diseñado algunos modelos muy chulos para esta actividad.

Concurso Decora tu fondo marino (sustituye a Decora a la nueva EMMA): concurso anual que este año cambia su protagonista. Los niños y niñas deberán decorar un dibujo relacionado con el fondo marino que se entregarán en nuestro stand y que serán expuestos durante la Feria. Las bases estarán disponibles en nuestra. La entrega de premios de este concurso tendrá lugar la tarde de la clausura, 4 de enero de 2018. Tres categorías:

De 4 a 6 años à libro interactivo + diploma

De 7 a 9 años à gafas de realidad virtual + diploma

De 10 a 12 años à auriculares + diploma

El karaoke del agua: concurso diario (18.30 horas) en el que tres niños/as (elegidos por pregunta previa antes de inicio del concurso) participarán en un Karaoke cuyo temas versarán sobre el agua o el medio ambiente. Todos los participantes recibirán premio. Podrán participar niños y niñas de 8 a 11 años. Será imprescindible la cumplimentación de autorización de los padres/tutores para participación y permiso para toma de fotografías. Premio para el ganador/a: auriculares Philips. Premio para los/as participantes: gafas de realidad virtual.

Cuentacuentos: un animador profesional será el encargado de entretener a los pequeños con historias didácticas sobre el agua y el fondo marino durante todos los días de la Feria, en dos pases (12 y 17.30 horas) (excepto sesiones de tarde del 27/12 y 2/1)

Taller - exhibición de cubo de Rubik: 27 de diciembre y 2 de enero. Demostración/exhibición de Asociación Malagueña de cubos de Rubik junto a taller de iniciación para los asistentes sistentes. Será de 16.30 horas a 18.15 horas.

El Photocall de #MIMATUAGUA. ¡Novedad! Concurso en el que los asistentes a MIMA podrán realizarse una fotografía en nuestro photocall con el fabuloso atrezzo y los mensajes sobre sostenibilidad que habrá disponibles. Las fotografías deberán subirse a Twitter o Instagram con el hashtag #MIMATUAGUA. La más original, tendrá premio. La publicación de las fotografías con HT conllevará el permiso para la reproducción de dicha imágenes. El premio, una cámara Polaroid.

ECOEMBES

Difusión de su labor como organización que cuida del medio ambiente a través del reciclaje y el ecodiseño de los envases en España. Hacen posible que los envases de plástico, latas y bricks (contenedor amarillo) y los envases de cartón y papel (contenedor azul) puedan tener una segunda vida.

Se repartirá material didáctico que servirá para inscripción en concurso por la tarde.

19.30 – 19-45 horas: GYMкана DEL RECICLAJE. Durante todo el día se dará a los que pasen por nuestra zona material con mensajes sobre reciclaje y la posibilidad de inscribirse en la gymkana de por la tarde. Por la tarde, mediante sorteo, se elegirán tres parejas (adulto + niño/a) para participar. Deberán colaborar y seleccionar residuos que deberán colocar en sus respectivos contenedores. Los que consigan colocar correctamente tres residuos en el menor tiempo posible será la pareja ganadora que conseguirá ganar, pero todos los participantes tendrán regalo.

TOYS R US

Mi Primera Navidad: tras el éxito de las ediciones anteriores, se dispondrá una zona destinada a los niños menores de un año para que puedan compartir los primeros juegos con sus padres. Se colocará un photocall navideño, alfombras y múltiples juguetes educativos para niños y niñas de esas edades. Además, los padres tendrán la posibilidad llevarse como detalle la primera huella en arcilla de su bebé.

Área recreativa: se dispondrán dos futbolines y dos mesas de air hockey.

Circuito de coches eléctricos: la zona central de MIMA Medioambiental se destinará a un amplio circuito para coches eléctricos de último modelo, donde varios coches de último modelo podrán circular por la pista. Se mantiene como todo un éxito durante la Feria. Estará disponible hasta las 19,30 horas.

Zona de juegos de mesa: tras el éxito de la edición anterior, se organizará una zona dedicada a juegos de mesa para fomentar la colaboración en grupo.

Visita del Paje Real: los niños y niñas podrán entregar su carta a los Reyes Magos al Paje Real que visitará el stand durante toda la muestra en la zona dispuesta para tal fin.

Asociación de Centros de Enseñanzas de Idiomas de Andalucía - ACEIA:

Face in the Hole: todos los asistentes, grandes y pequeños, podrán fotografiarse con los displays de Face in the Hole que ACEIA dispondrá como novedad en su zona.

Cuenta-Yoga en inglés: de 13 a 14 horas los días, 26, 27, 28, 29, 30 DICIEMBRE y 2 ENERO. Actividad de una hora de duración donde también pueden participar padres y madres.

Además, se difundirá la labor de ACEIA, así como la importancia de elegir un centro de idiomas con garantías.

AULA DEL MAR:

Difusión de sus actividades en el museo, reparto de folletos y material divulgativo de su labor.

Colaboración en los concursos de Mima Medioambiental con 2x1 en entradas.

ONCE

Circuito de movilidad: los niños y niñas que lo deseen pueden ponerse en la piel de una persona ciega y, utilizando un antifaz, enfrentarse a las barreras arquitectónicas con las que se enfrentan los ciegos en su día a día, en un circuito adaptado para tal fin.

Lanzamiento a portería con balón sonoro y antifaz: otra actividad para que los asistentes se percaten de las complicaciones que las personas ciegas tienen a la hora de buscar referencias a su alrededor. Algo tan sencillo como chutar un balón a portería se complica mucho cuando ni balón ni portería se ven.

El Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (FYCMA) acoge desde el lunes 26 de diciembre hasta el miércoles 4 de enero la décimo cuarta edición de 'MIMA', la Muestra Infantil de Málaga.

Horario al público en general: de 11 a 21 horas, los días 26, 27, 28, 29 y 30 de diciembre y 2, 3 y 4 de enero. Cerrado: 31 de diciembre y 1 de enero.

Colaboran:



**Ayuntamiento
de Málaga**



Empresa Municipal
Aguas de Málaga, S.A.



